



ADRK World Family

News Letter 04 - 2015-10-21

WF World Show 2016 + Breed Standard Evaluation + Welcome Bolivia

Dear friends of the ADRK World Family,

ADRK World Show 28./29.05.2016

The upcoming ADRK World Show will be held in Ratingen Lintorf. Judges: Yvonne Brink (SWE), Bruno Morstabilini (ITA), Edgar Hellmann (D).

ADRK World Show 2017

We would kindly ask until December 31st 2015 all our World Family members, which are willing and able to hold the World Show, to send in an application as soon as possible. After we collect all the applications the ADRK board will decide on the applicatins for 2017! This is how the motherland of the breed offers an open, fundamental and democratic cooperation with all World Family countries. Please apply as soon as you can.

Liebe Freunde der ADRK Welt Familie,

ADRK Welt Schau 28./29.05.2016

Die ADRK Welt Schau wird in Ratingen Lintorf stattfinden. Richter: Yvonne Brink (SWE), Bruno Morstabilini (ITA), Edgar Hellmann (D).

ADRK Welt Schau 2017

Wir bitten alle Mitglieder der World Family bis, die sich für die Ausrichtung interessieren und dazu in der Lage sind, zum 31.12.2015 ihre Bewerbung abzugeben. Nach Bewerbungsende wird der ADRK Vorstand den den nächsten Veranstalter bestimmen. Damit möchte das Mutterland der Rasse eine offene basidemokratische Kooperation mit allen Mitgliedern der World Family dokumentieren. Bitte schicken Sie uns baldmöglichst Ihre Bewerbung.

Breed Standard Evaluation

The motherland of the breed saw the need and the wish for all our World Family members to have a common standard evaluation. Therefore we developed a standard form and standard procedure as a common standard, which all membership countries can use. It was demonstrated by Toni Spindler at the ADRK Klubsieger Show in 2015 in Ratingen. Attached you will find the form to be used for all our membership countries. Please feel free to send me your feedback (positive/negative) and your experiences.

ADRK IPO World Championships

The ADRK IPO World Championships will be held in 2016 within ADRK German Championships 30.09./01./02.10.2016 in Schöningen, Germany. Please pass the information to all the potential participants and make your reservations.

Welcome Boliva

We would like to give a warm welcome to our newest member of the Rottweiler WORLD FAMILY: Boliva!

The WORLD Family has in a very short time become THE WORLD ROTTWEILER COMMUNITY, which brings all the Rottweiler enthusiasts together in a unique, open and cooperative way. We are delighted to see that The WORLD FAMILY continues to grow this way. Be part of the Rottweiler Family!

Thank you.

A big welcome to you from the ADRK World Family.

Warmest regards

Anton Spindler, 21.10.2015

Breed Standard Evaluation

Als Mutterland der Rasse erkannten wir den Wunsch der World Family nach einer einheitlichen Zuchtbewertung. Wir entwickelten dafür ein einheitliches Standardformular, sowie ein einheitliches Procedere. Dieses wurde auf der ADRK Klubsiegerzuchtschau 2015 in Ratingen durch Toni Spindler vorgestellt. Das Formular ist als Anlage beigefügt und kann von allen Mitgliedsländern verwendet werden. Bitte senden Sie uns Ihr Feedback und Ihre Erfahrungen.

ADRK IPO Weltmeisterschaft

Die ADRK IPO Weltmeisterschaft wird in 2016 im Rahmen der ADRK Deutschen Meisterschaft am 30.09./01./02.10.2016 in Schöningen, Deutschland ausgetragen. Bitte informieren Sie die potentiellen Teilnehmer und machen Sie entsprechende Reservierungen.

Willkommen Bolivien

Gerne heißen wir Bolivien, als das jüngste Mitglied der World Familie willkommen.

Die World Familie wurde in kürzester Zeit, die WELTWEITE ROTTWEILER COMMUNITY, welche alle Rottweiler Freunde in einer einzigartigen, offenen und ungezwungenen Gemeinschaft vereint. Die WORLD FAMILY wächst stand und fortwährend. Seien Sie ein Teil der Rottweiler Familie.

Vielen Dank.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen im Namen der ADRK World Family.

Beste Grüße

ADRK Hauptveranstaltungen 2016

ADRK Main Events 2016

1. 27./28.02.2016 Richtertagung, Ascherg-Davensberg
2. 19./20.03.2016 Kombitagung, Ascherg-Davensberg
3. 02./03.04.2016 Helfer-Sichtung + Jugend Prüfung, Westheim
4. 23./24.04.2016 BHS, Ascherg-Davensberg
5. 14./15.05.2016 Frühjahres-Körung, Borken-Burlo
6. 28./29.05.2016 ADRK-WS (World Family World show), Ratingen
Lintorf, Richter: Yvonne Brink (SWE), Bruno
Morstabilini (ITA), Edgar Hellmann (D)
7. 27./28.08.2016 KSZ, Dessau
8. 17./18.09.2016 Herbst – Körung, Rheinhausen-Oestrum
9. 30.09./01./02.10.2016 ADRK-DM VPG (IPO) / ADRK-WM, Schöningen
10. 05./06.11.2016 ADRK-DM FH, Aschersleben



**Allgemeiner Deutscher Rottweiler-Klub e.V.
Rottweiler World Family**

Breed Standard Evaluation

Date:	Club:	Male Female	Judge:
Dog's name:		Tattoo:	Chip No:
D.O.B.:	Titles/ Degrees:		
Sir/Vater:		Pedigree Nr:	
Dam/Mutter:		Pedigree Nr:	
Breeder/Züchter:			
Owner/Besitzer:			
Adress(owner):			
Handler/Hundeführer:			
Hight Withers /Widerristhöhe	Chest Depth /Brusttiefe	Weight /Gewicht	
Body Length /Rumpflänge	Chest Circumference /Brustumfang	Eye Color /Augenfarbe	
Muzzle /Fang	Skull /Oberkopf	Legible tattoo~chip /Lesbare tattoo~chip №	
Bite&Dentition/Gebiss			

Overall Appearance/Erscheinungsbild:

Head Shape /Kopfform	too smal /zu klein	sight~narrow /leicht~schmal	sufficient~strong /ausreich~kräftig	strong~typey /kräftig~typvoll	too large /zu groß
Cheek Bone /Jochbeinausprägung	Lacking /fehlend	Slight /schwach	medium /mittel	distinct /deutlich	too strong /zu stark
Bone Strength /Knochenstärke	Fine /feingliedrig	sufficient /genügend	medium /mittel	strong /kräftig	coarse /gross
Sozial-General Behavior /Sozial- Allgemeinverhalten	fearful~ uncertain~shy /ängstlich~ unsicher~scheu	mistrustful~reserved ~passive /mißtrauisch~ reserviert~passiv	calm~neutral /ruhig~nicht frei	seif-confident~alert /selbstsicher gutart~aufmerks	too dominant~ uncontrollable /zu dominant~ unkontrolliert
Reaction to Gunshot /Reaktion auf Schuß	no Reaction /gleichgültig	sensitive/empfindlich	shv/scheu	no test/Nicht getestet	

Comments/Bemerkungen:

Signature Judgehead
/Körmeister~Richter: